

Tagesordnung I Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 16.12.2005

Vorlage Nr. 05-F-05-0017

Fußball-Weltmeisterschaft 2006

- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 05.12.2005 -

Die Fußball WM 2006 (9.6.-9.7.06) steht unter dem Motto „Die Welt zu Gast bei Freunden“. Die Stadt Wiesbaden, als Teil der Region Rhein-Main, wird Gastgeber für Besucher und Medienvertreter aus der Umgebung, aus Deutschland und der ganzen Welt sein. Anliegen der Stadt sollte es sein, den Gästen ihren Aufenthalt zu einem angenehmen und unvergesslichen Erlebnis zu machen und sich gleichzeitig werbewirksam als Gastgeber, auch bereits im Vorfeld der WM, in Szene zu setzen. Viele Projekte sind bereits heute angedacht. Für ein stimmiges Gesamtbild ist es notwendig, mittels einer übergreifend agierenden Koordinierungsstelle, gebündelt Aktivitäten zu planen und durchzuführen.

Der Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

- 1. die bereits geplanten und angedachten Aktionen und Veranstaltungen von Stadt, Land, Sport, Gastronomie und Einzelhandel sowie Schule und Kultur in ein Gesamtkonzept zusammen zu fassen, um Wiesbaden so während der Fußball WM 2006 bestmöglich als gastfreundliche Stadt im Rhein-Main-Gebiet zu präsentieren;**
- 2. für die sachliche Planung und Durchführung der einzelnen Aktivitäten die alleinige Zuständigkeit bei einer Koordinierungsstelle im Wiesbaden Marketing anzusiedeln, die für alle Beteiligten Unterstützer und Kommunikator sein soll, ohne den zuständigen Fachämtern die Verantwortung für die Inhalte der Veranstaltungen und Aktionen zu nehmen;**
- 3. die WM-Internetpräsentation der Stadt Wiesbaden auf alle Aktivitäten von allen Veranstaltern (z.B. FIFA, Hessische Landesregierung, Hessischer Fußballverband, Wiesbadener Sport- und Fußballvereine) zu erweitern.**

Protokollnotiz Nr. 0575

Vertagung aus Zeitgründen auf den 16.02.2006

Wiesbaden, .12.2005

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin